



Stift Klosterneuburg, 7. März 2022

Wir unterstützen die Caritas Hilfe in der Ukraine

Die Situation in der Ukraine ist absolut dramatisch. Hier muss nicht nur rasch, sondern unmittelbar geholfen werden. „Die CARITAS ist seit vielen Jahren in der Ukraine im Einsatz, daher unterstützen wir sie mit 25.000,- Euro“, so Andreas Gahleitner, Wirtschaftsdirektor Stift Klosterneuburg.

"Es ist erschütternd was zurzeit mit dem ukrainischen Volke passiert. Hier muss rasch und unmittelbar geholfen werden. Die CARITAS ist seit vielen Jahren in der Ukraine im Einsatz – im Osten ebenso wie in allen anderen Teilen des Landes. Die CARITAS Hilfe ist somit jetzt vor Ort, daher unterstützen wir die CARITAS mit 25.000,- Euro, denn jeder Euro zählt“, so Andreas Gahleitner, Wirtschaftsdirektor Stift Klosterneuburg.

„Die Situation in der Ukraine ist absolut dramatisch. Wir erleben aktuell eine humanitäre Tragödie. Das zweitgrößte Land Europas steht am Abgrund“, sagt Klaus Schwertner, Gf., Caritasdirektor der Erzdiözese Wien. „Als Hilfsorganisation sind wir in diesen Tagen an mehreren Schauplätzen gleichzeitig gefordert - zuallererst natürlich in der Ukraine selbst, wo wir derzeit alles unternehmen, um die Hilfe unter schwierigsten Bedingungen weiter aufrecht zu erhalten. Wir verteilen Nothilfepakete mit Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Heizmaterial und versorgen Binnenflüchtlinge mit Unterkünften, Essen und warmer Kleidung. Darüber hinaus sind wir in den Nachbarländern der Ukraine im Einsatz – mit unseren Partner-Organisationen versorgen wir Flüchtlinge an den Grenzen mit dem Nötigsten. Auch hier intensivieren wir unsere Anstrengungen, um jene Menschen zu versorgen, die es geschafft haben, den Bomben zu entkommen – auch durch die Bereitstellung von Unterkünften und von Beratungsangeboten. Vielen Dank an all jene Menschen, die uns mit ihrer Spende ihr Vertrauen schenken, um mit uns gemeinsam akute Nothilfe zu leisten.“

Die Caritas ist seit knapp 30 Jahren in der Ukraine engagiert - knapp 1.000 Mitarbeiter*innen sind vor Ort im Einsatz. Die aufgebauten Strukturen und hunderte Mitarbeiter*innen im ganzen Land ermöglichen es, den Menschen vor Ort zielgerichtet und rasch zu helfen.

Bitte helfen auch Sie und spenden Sie jetzt unter www.caritas.at/ukraine

BIC: GIBAAATWWXXX

IBAN: AT23 2011 1000 0123 4560

Kennwort: Ukraine Soforthilfe

Mit 25,- Euro helfen Sie mit einem Nothilfepaket, das Zucker, Mehl, Tee, Sonnenblumenöl, Butter und Lebensmittelkonserven enthält.

Walter Hanzmann

Stift Klosterneuburg – Pressesprecher

T: +43 2243 411-182, M: +43 676 / 447 90 67

E: presse@stift-klosterneuburg.at, www.stift-klosterneuburg.at

Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Das Stift ist heute ein wichtiges kulturtouristisches Ziel, eine religiöse und soziale Institution und ein bedeutender Wirtschaftsbetrieb. Es besitzt unter anderem das älteste und eines der renommiertesten Weingüter Österreichs. - www.stift-klosterneuburg.at